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平成３１年第１回国立市農業委員会総会日程 

 

１． 日  時   平成３１年１月２４日    午前１０時開会 

                        午前１０時３０分閉会 

 

２． 場  所   国立市役所２階 議会委員会室  

   出 席 者 

    １．遠藤 利光  ２．遠藤  久  ３．北島 義昭 

４．小鹿倉 薫  ５．佐伯 達哉  ６．佐伯 雅宏   

７．佐藤 満雄  ８．澤井  武  ９．関  藤子  

１０．田中 賢治 

    

   事 務 局 

   事務局長  関  慎一     事務局長補佐 髙橋 壮一 

   嘱託員   奥田 幸子 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

４．専決処理の報告 

（１）農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出書       １件 

 

５．議  題 

（１）農地法第３条の規定による許可申請書               ３件 

（２）農地法第４条第１項第７号の規定による農地転用届出書       １件 

 

６．報告事項 

（１）第６０回東京都農業委員会・農業者大会の開催について 

（２）平成３０年度北多摩地区農業委員会連合会優秀農業経営者の決定及び表彰式の開 

催について 

（３）「第４５回農業委員会等功労者」並びに「平成３０年度農業功労者」表彰事業受賞 

者の決定について 

 

７．その他 
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平成３１年第１回農業委員会総会 

平成３１年１月２４日 

 

 

【北島会長】 明けましておめでとうございます。本年も１年、よろしくお願いします。では、総会

を始めます。議事録署名委員の指名、佐伯達哉委員と佐伯雅宏委員、お願いします。２、専決処理の

報告（１）「農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出書」１件、よろしくお願いします。 

【事務局長】 それでは、資料の１ページをお開きください。番号１、議案番号９、譲受人住所・氏

名、譲渡人住所・氏名、土地の表示、所在地番、地目、面積、契約の内容、転用の計画、目的、転用

の時期、種類・数量・面積、周囲の状況はご覧のとおりでございます。賃貸借関係はございません。 

【北島会長】 ありがとうございます。これは私が見に行きました。別に問題はありませんでした。

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 議題に入りたいと思います。（１）農地法第３条の規定による許可申請書３件、お願い

します。 

【事務局長】 それでは、資料３ページをお開きください。番号１、議案番号１、申請者、譲受人、

譲渡人、土地の表示、所在地番、地目、面積、理由、経営状況、譲受人、譲渡人、所在地の地図はご

覧のとおりでございます。 

 続きまして、５ページをお開きください。番号１、議案番号２、申請者、譲受人、譲渡人、土地の

表示、所在地番、地目、面積、理由、経営状況、譲受人、譲渡人、所在地の地図はご覧のとおりでご

ざいます。 

 続きまして、７ページをお開きください。番号１、議案番号３、申請者、譲受人、譲渡人、土地の

表示、所在地番、地目、面積、理由、経営状況、譲受人、譲渡人、所在地の地図はご覧のとおりでご

ざいます。 

【北島会長】 ありがとうございます。こちらは私と職務代理、事務局職員で現地を確認致しました。

問題はなかったです。佐藤職務代理から何かありますか。 

【佐藤委員】 特にありません。 

【北島会長】 以上です。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 では、（２）農地法第４条第１項第７号の規定による農地転用届出書、お願いしま

す。 

【事務局長】 資料の９ページをお開きください。番号１、議案番号１、届出者、住所・氏名、土地

の表示、所在地番、地目、面積、転用の計画、目的、転用の時期、種類・数量・面積、周囲の状況は

ご覧のとおりです。 

【北島会長】 ありがとうございます。こちらは田中委員、よろしくお願いします。 

【田中委員】 こちらは以前から住宅が建っており、今回は建てかえによる届出と思われます。特に

問題はないと思います。 

【北島会長】 何かありますでしょうか。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 
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【北島会長】 報告事項に入ります。（１）第６０回東京都農業委員・農業者大会の開催について、よ

ろしくお願いします。 

【事務局】 皆様のお手元に、第６０回東京都農業委員会・農業者大会開催要領がございます。こち

らを参照され、１１ページをおめくりください。当日の時程を確認させて頂きます。平成３１年２月

２２日金曜日、昼食をおとり頂いた上、午前１１時４５分、市役所正面玄関にご集合ください。１２

時に市役所よりバスで出発を致します。昭島市民会館ＫＯＴＯＲＩホールに到着後、午後１時より農

業委員会・農業者大会に参加頂きます。会終了後、おおむね５時半ごろの帰着を予定しております。

当日は農業委員バッチをご着用ください。尚、ご欠席される場合は、会場の都合がございますので、

２月１５日金曜日までに事務局へご連絡ください。 

【北島会長】 ありがとうございます。皆さんから何かありますか。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 次、（２）平成３０年度北多摩地区農業委員会連合会優秀農業経営者の決定及び表彰式

の開催についてお願いします。 

【事務局】１２ページ目をおめくりください。北多摩地区農業委員会連合会より通知が届いておりま

す。平成３０年度北多摩地区農業委員会連合会優秀農業経営者の決定及び表彰式の開催についてでご

ざいます。平成３１年２月７日木曜日、午後１時半より、立川市女性総合センターアイムホールにて

開催されます。会長、会長職務代理、事務局長、受賞者M様でこちらの表彰式に参列を致します。 

【北島会長】 ありがとうございます。皆さんのほうから何かありますか。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 では、（３）「第４５回農業委員会等功労者」並びに「平成３０年度農業功労者」表彰

事業受賞者の決定について、よろしくお願いします。 

【事務局】 １４ページ目をおめくりください。「第４５回農業委員会等功労者」並びに「平成３０年

度農業功労者」表彰事業受賞者の決定についてでございます。１６ページ目をおめくりください。青

柳地区よりご推薦頂きましたS様の受賞が決まりましたのでご確認よろしくお願い致します。 

【北島会長】 皆さんから何かありますか。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 それでは、その他事項を事務局よりお願い致します。 

【事務局】 はい。皆様のお手元に、仮題割案をお配りしました。農業委員会だより５０号、２０１

９年７月発行予定でございます。４ページ構成となっております。ページの割付けをさせて頂きまし

た。巻頭１ページ目、田植え記事です。例年小鹿倉委員に執筆をお願いしております。またお願いし

てもよろしいでしょうか。 

【小鹿倉委員】 はい。６月２４日が田植えの予定でしたよね。 

【事務局】 はい。 

【小鹿倉委員】 既にこの日は予定があり、この日に実施の場合参加が難しいです。 

【事務局】 かしこまりました。 

【小鹿倉委員】 延期になれば出席できるのですけれども。 

【事務局】 ２４日実施の場合、小鹿倉委員は欠席されるとの事を承知致しました。その場合、記事

の執筆の順番上、関委員に代わりにお願いしてもよろしいですか。 

【関委員】 はい。 
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【事務局】 当日朝、カメラをお渡し致しますので、子供たちの様子を記録し、記事の執筆をお願い

致します。２８日予備日に実施の場合は、例年どおり小鹿倉委員にお願い致します。 

【小鹿倉委員】承知しました。 

【事務局】 ありがとうございます。では、２ページ目です。来月開催されます東京都農業委員・農

業者大会、こちらの受賞の様子について写真付で記事の執筆をお願い致します。今回の順番は田中委

員となりますので、お願いしてもよろしいでしょうか。 

【田中委員】 ６０回大会を記事として起こすのですか。 

【事務局】 はい。２月２２日の農業者大会です。記事のイメージも後ほどお渡し致します。 

【田中委員】 承知しました。 

【事務局】 ２ページ目下、北多摩地区農業委員会連合会優秀農業経営者表彰記事、先ほど申し上げ

ましたM様の受賞式です。こちらは事務局にてお写真と記事をおさめさせて頂きます。３ページ目、城

山さとのいえより記事となります。４ページ目、上段が、平成３０年度、１名の認定農業者が誕生致

しましたということのご報告記事になります。下段、農業者の皆さんへでは、まだ決定してはいない

のですけれども、４つほど候補の記事について書かせて頂きました。生産緑地追加申請等について、

コンクリート農地について、２０１９年度農業委員会の主な予定。その他最新の農政についての記事

が入ってくると思いますのでご確認下さい。 

【北島会長】 ありがとうございます。その他にありますか。 

【事務局】 続きまして、事務局よりご報告させて頂きます。お手元に、小平市農業委員会からの依

頼文をお配りしているものでございます。昨年１２月２８日に小平市農業委員会会長より、当農業委

員会の会長宛てに、視察研修のお願いという文書が届きました。小平市の農業委員会では、都市農業

の活性化、農業経営の近代化を目指して視察研修を順次実施していくという方針で、今年度につきま

しては国立市の元農業委員の圃場を見学し、お話を伺いたいという旨で、当農業委員会に対して依頼

がございました。日付としては、平成３１年１月１７日木曜日９時半から、まず市役所の会議室にて、

元委員によりまして、指導農業士としての取り組み等についてお話し頂いて、その後、圃場に移動し

て見学されたということでございます。当日は、農業委員１４名と事務局３名、合わせまして１７名

ご参加がありました。当農業委員会に対しても協力をしたということで、その後、感謝のお言葉を頂

きましたので、この場でご報告させて頂きます。 

【北島会長】 ありがとうございます。その他事項の続きをお願いします。 

【事務局】 はい。１２月農業委員会活動記録カード集計結果を発表させて頂きます。Ａ「総会・全

員協議会」９件、Ｃ「その他の会合・会議」５件、Ｆ「現地確認（農地法税猶予・生産緑地利用権設

定）」など６件、Ｈ「相談・指導・調整」１件、計２１件にご従事頂きました。 

【北島会長】 ありがとうございます。皆さんから何かありますか。 

【事務局長】 今、体験水田の改修工事を行っているところでございます。あと数日で水路からの取

水口と排水口の設置工事に入る予定ですので、事前に位置決め等について、会長に現地をご確認頂き

たいと思います。その他にお気づきの点、現地で改善した方が良いこと等をあらかじめお伝え頂けれ

ば、工事の中で調整をして参ります。よろしくお願い致します。 

【北島会長】 皆さんから何かありますか。なければ総会を終わりたいと思います。 

――了―― 


